

GUILLERMO ROGEL, AFILIADO AL SUP, EN LA CUMBRE DE LA TIERRA

El alpinista ovetense **Guillermo Rogel**, afiliado al SUP, **ha culminado una nueva hazaña deportiva**, al coronar el **Island Peak** (Isla de Pico) de **6,189 metros** de altura sobre un mar de hielo en el parque nacional de Sagarmatha, en la región del Khumbu del Himalaya Nepalí, el país de la etnia Sherpa.

Es una montaña rodeada por los glaciares del Lhotse y el Lothse Shar, y su visión desde Chhukung es precisamente una isla que se eleva sobre un mar de hielo.



Hace más de dos años y medio del fatídico seísmo de Nepal que costó la vida a casi 9.000 personas, entre ellas a cinco avilesinos tragados por la avalancha en el valle de Langtang. **Guillermo Rogel** vivió en primera persona aquel terrible suceso, en el que intentaba ganar el **Island Peak**, viéndose obligado a regresar a España, sin cumplir su sueño.

Desde aquel trágico suceso, siempre ha tenido ese reto en su cabeza y ha decidido regresar al Himalaya para sacarse la espina de aquella expedición fallida, logrando coronar el **Island Peak** por **solidaridad con todas las víctimas** del seísmo.

Guillermo Rogel, también viajó en el mes de abril del año pasado a Bolivia y ascendió al Huayna Potosí, de 6.088 metros, y al Pequeño Alpamayo, de 5.410 metros, llevando ropa y material escolar para repartir entre niños de la zona, al igual que hizo en el Himalaya.

Guillermo, lleva desde los 15 años practicando alpinismo, y entre otras muchas montañas ha escalado en Pirineos, Alpes, Cordillera del Cáucaso, Los Andes, Kilimanjaro y Aconcagua.

¡Enhorabuena por ser ejemplo de superación y solidaridad!

Madrid, 3 de noviembre de 2017.
Comisión Ejecutiva Nacional